



Coaliciones electorales deben ser excepcionales: Álvarez Máynez sobre resultados de MC en alianza



Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, afirmó que las coaliciones electorales deben ser excepcionales, esto a raíz de los resultados de ese partido en los procesos electorales que ha participado.

En entrevista para MILENIO Televisión, Álvarez Máynez sostuvo que en México se ha abusado de las coaliciones electorales y algunas prácticas en la materia.

"Las coaliciones electorales deben ser excepcionales, las fuerzas políticas debemos jugar nuestros registros y representación en las cámaras, en el congreso.

"Es cierto que se ha abusado de las coaliciones, del traspaso de votos, de la cláusula de vida eterna", expresó.

MILENIO informó que Movimiento Ciudadano no ha dejado de crecer en los comicios de diputados federales desde el 2003, cuando obtuvo el 2.26% de la votación válida, hasta 2021 en que alcanzó el siete por ciento.

Excepto por un descalabro: en 2018, abandonó su cercanía tradicional con las izquierdas para apoyar la candidatura panista de Ricardo Anaya y le fue muy mal: cayó hasta 1.78 por ciento.

Álvarez Máynez puntualizó que Movimiento Ciudadano hace coalición con la ciudadanía y según el diputado federal, quienes votan por MC es porque no se identifican con los partidos que ya estuvieron en el poder.



MILENIO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

21/03/2023

LEGISLATIVO

El diputado federal destacó los gobiernos de Movimiento Ciudadano en Jalisco y Nuevo León en la creación de empleos.

<https://www.milenio.com/politica/mc-coaliciones-deben-ser-excepcionales-alvarez-maynez>